

10. Kinderfreizeit des TuS 1892 Grolsheim e.V.

Ausflug nach Oberwesel

Nach zwei Jahren Ferien am Ort war es dieses Jahr wieder möglich, die Kinderfreizeit in einer Jugendherberge zu veranstalten. In diesem Jahr wurde dafür die malerische Stadt Oberwesel ausgewählt!

Bereits in der 1. Ferienwoche trafen sich 30 Kinder im Alter von 6-12 Jahren und 5 Betreuer am Binger Hauptbahnhof, um die Reise mit dem Zug zu starten. Die Vorfreude war riesig – die Jugendherberge befindet sich direkt neben einer echten Ritterburg! Dafür wurde selbst der Anstieg hoch zur Jugendherberge sportlich gemeistert. Die Kinder des Sportvereins stiegen begeistert über Stock und Stein und fanden dabei aufregende Abkürzungen im steilen Waldweg.

In der Jugendherberge angekommen wurde sich bei einem Mittagessen gestärkt und dann erst einmal gründlich die Umgebung erkundet, bevor es an die Zimmerverteilung ging. Im Anschluss trafen wir uns für gemeinsame Kennenlern-Spiele und verbrachten gemeinsam oder in Kleingruppen den Nachmittag.

Nach dem Abendessen ging es runter in die Stadt – wo uns bereits ein echter Nachtwächter erwartete. Seine Kleidung und vor allem die Hellebarde, die er bei sich trug, beeindruckte die Kinder sehr. Er erzählte uns von einer Zeit, in der Oberwesel noch ein germanischer Stützpunkt war, erklärte uns die Funktion der Stadtmauer, der Stadttore und zeigte uns, wie Werkzeuge in einer Schmiede hergestellt wurden.

Der zweite Tag war nicht weniger aufregend. Nach Austeilen unserer orangenen Freizeit-Shirts ging es mit dem Schiff auf die andere Rheinseite, wo wir den Tag am Loreley-Bob verbrachten. Die Kinder hatten den Dreh schnell raus und konnten gar nicht genug vom Fahren mit der Sommerrodelbahn bekommen. Zum Abschluss gab es noch gemeinschaftliche Pommes und ein leckeres Eis für jeden, bevor wir gestärkt wieder nach unten wanderten, um unser Schiff zu erreichen. Auch hier nahmen wir eine abenteuerliche Abkürzung durch den Wald – zum Glück sind die Kinder alle so mutig! Zurück in der Jugendherberge brachte dann aber eine Wasserschlacht die ersehnte Abkühlung.

Nach dem Abendessen wurde es dann ernst: Quiz-Abend! Aufgeteilt in Teams mussten die Kinder 10 Fragen über die Freizeit beantworten. Mit 8 richtigen Fragen gewann ganz knapp das Team der „Fußballfreunde“ und freute sich über einen 10,00 € Gutschein der Jugendherberge – der direkt für Süßigkeiten und Slushs eingelöst wurde.

So brach auch schon der letzte Tag an und endlich konnten wir die Ritterburg besichtigen, auf die sich die Kinder bereits so gefreut hatten: Die Schönburg von Oberwesel. Neben historischen Fakten durften die Kinder ausprobieren, wie eine Burg damals verteidigt wurde – mit Armbrüsten und Steinschleudern. Ein tolles Erlebnis für alle!

Nach diesen vielen Abenteuern ging es im Anschluss wieder mit dem Schiff zurück nach Bingen. Trotz vielem Laufen waren sich Groß und Klein einig: Die 10. Kinderfreizeit des TuS 1892 Grolsheim e.V. war wieder etwas ganz Besonderes!

Informationen zur Freizeit 2025 werden im Frühjahr bekannt gegeben.